

La barre des tâches est partie sur le côté !

Vous ne savez pas pourquoi... votre « barre des tâches », avec le bouton « Démarrer » n'est plus à sa place habituelle, en bas. Elle peut être sur le côté gauche, droit, ou encore en haut de l'écran...

En fait, elle est déplaçable. Pour cela, cliquez sur la barre des tâches, en maintenant votre doigt sur le bouton gauche de la souris. Vous la ferez ainsi glisser jusqu'à son bon emplacement. Vous pouvez alors relâcher le bouton gauche de la souris.

Vous pouvez alors faire mieux... pour éviter que ceci ne se reproduise : Faites un clic avec le bouton droit de la souris à un endroit vide de la barre des tâches. Dans le menu



qui s'affiche, cliquez (bouton gauche), sur la ligne « verrouiller la barre des tâches ».

Ouf ! Voilà les choses remises en ordre !

